

Política

En la UNC. En Córdoba, Juan Grabois dijo que Milei se “va en helicóptero”

Fue en el Aula Magna de la facultad de Ciencias Económicas. Allí, presentó su libro “Argentina Humana” y cargó contra el Gobierno nacional. Pidió más impuestos para los ricos.

27 de julio de 2025, 20:34

LV Redacción LAVOZ

Compartir

25



Juan Grabois en Córdoba para presentar su libro "Argentina Humana". (La Voz)

ESCUCHAR EL RESUMEN

00:00

powerbeans

00:43

LEER EL RESUMEN

El sábado, el dirigente social Juan Grabois llenó el Aula Magna de la Facultad de Ciencias Económicas, de la Universidad Nacional de Córdoba, para presentar su libro **Argentina Humana**. Y, ante un auditorio colmado, lanzó duras críticas al presidente Javier Milei, aseguró que su gestión “no tiene futuro” y anticipó que “se cae”.

“El gobierno de Javier Milei se cae, se va en helicóptero o se va porque en el 2027 pierden”, vaticinó el dirigente.

Y además, con un tono combativo, marcó: “Nuestra estrategia es enfrentar a este gobierno de hijos de puta, sin llorar: atacar, atacar, atacar. Luchar, luchar, luchar”.

Además, Grabois aprovechó el aniversario de la muerte de Eva Perón para

exigir un sistema impositivo más progresivo:

“Evita decía: donde hay una necesidad, nace un derecho. La necesidad legisla: tener una buena alimentación, educación, salud, tierra, techo y trabajo son derechos y nadie puede discutirlo”.

En Ciencias Económicas, pidió más impuestos

En esa línea, propuso una reforma tributaria profunda: “Hacerles pagar los impuestos a los ricos no es un robo, es una obligación que tenemos, es justicia. Cuando seamos gobierno, no dejará de haber ricos, pero les vamos a hacer pagar los impuestos, peso por peso, como corresponde. Y si no pagan los impuestos, los vamos a tratar como tratan a las personas que están en situación de calle”.

También reiteró su respaldo al Tercer Plan Quinquenal, surgido del Plan de Desarrollo Humano Integral que impulsa su espacio. Habló de la deuda con el Fondo Monetario Internacional (FMI), de los recursos estratégicos como el litio y los hidrocarburos, y de la necesidad de proteger los bienes comunes.

“El gobierno vendepatria de Milei cada día nos trae un nuevo frente con el cual luchar, pero hay que ponerse a trabajar en qué vamos a hacer”, advirtió.

Por último, se refirió al vínculo de las provincias con la Nación y apuntó contra la política cordobesa: “Es cierto: el centralismo, el porteñismo, es un problema; pero la otra cara de eso es el provincialismo. Uno puede decir cosas buenas sobre el gobierno de Córdoba, el problema es que después votan con Milei. Las provincias en Argentina negocian como si fueran gremios”.

Rurales: “Volveremos”

Además, defendió el “Proyecto Artigas” (la toma del campo Casa Nueva, en Entre Ríos). Y dijo que van a volver allí. Pidió absolución a Dolores Etchevere, para que la “gente tenga alimentos”.

“No fue usurpación”, advirtió. “Sacaron a los compañeros, como producto de los pacots de poder entre los garcas del PRO y los garcas nuestros. Que no tienen que estar más. Hay que purgar sin piedad a los traidores”, amenazó.

Temas Relacionados

Juan Grabois

Gobierno de Milei

Más de Política



Política

[Agenda presidencial](#). Milei se reunirá con la Secretaria de Seguridad de Estados Unidos

Por Redacción LAVOZ



Política

[Bajo palabra](#). Schiaretti define el cómo y el cuándo de su lanzamiento

Por Redacción LAVOZ

Lo más comentado



Llaryora anunció un bono cada dos meses y una fuerte su...

43 comentarios



El Gobierno defendió la baja de retenciones y arremetió...

38 comentarios



La Asamblea de Representantes de Talleres aprobó la mod...